
СОВЕРШЕННЫЙ И 
НЕСОВЕРШЕННЫЙ ВИД ГЛАГОЛА 

§71 

Работаем с правилом на стр. 109: 

Перед суффиксами –ыва-/-ива-, -а-/-я- часто 
наблюдаются чередования звуков в корне, например: 

закончить – заканчивать, поразить – поражать, 
проявить – проявлять и т.п. 



1. Выполните упражнение 648. 

2. Прочитайте на стр.109 рубрику «Культура 
речи»,выучите данные слова и расскажите 
родителям, как нужно правильно их 
произносить. 

3. Выполните упражнение 649 под буквой А или 
Б. 

4. Выполните упражнение 650. Задание 1. 


